

米奥小学校

学校だより

令和4年11月30日(水)

No. 44

米奥小 校長 中越あかね

Tel : 0880-23-0193

収穫祭・山の日の学習 楽しかったね N02

【カレー・アユの塩焼き 美味しかったよ】

お昼には、みんなで作ったカレーライスと、漁協の方が焼いてくれたアユの塩焼きで昼食です。カレーもお母さんたちが煮込んでくれてとっても美味しく出来上がっていました。みんな大満足で、お代わりをしていた人もいたくらいです。みんなで食べると余計に美味しいですね。

お米は、矢野孝さんの田んぼをお借りし、坂本節雄さんがお世話してくれてみんなが作ったお米です。やっぱり米奥のお米は最高だなあと思いながら頂きました。



山の日の学習

午後のメインの活動です。学校の近くにある学校林に登って、木々の名札付けをします。少し上に行ったら城ハナ公園がよく見えて、思わず「ヤッホー!!」。すると下からも手を振ってくれて、子どもたちは大喜びでした。少しずつ上がりながら地域の武田茂男さんと岡本美子さん、そして村上智之さんに習いながら名札をつけていきました。武田茂男さんからガンピ、ニッケイ、コシアブラなどいろいろな名前と一緒にその木の特徴も教えて頂きました。



丁度山頂の小屋まで上がった時に少し雨が降ってきて、雨宿りをしてから、山の向こう側に降りました。降りながらシダの茎を採取してきました。このシダは、上級生がシダ編みに挑戦する予定です。上手く編めるかな？



【一斗俵沈下橋アートプロジェクト】

山の帰りに、松葉川青年団主催で実施しているアートプロジェクトを見ました。子どもたちが描いた絵もテントアートになって飾られていました。カップの作品も面白くて楽しかったですね。夜にはライトアップされて、また素敵でしたよ。



【おにぎりとナメコ汁】

学校に帰ってきて、おにぎりとナメコ汁でお腹を満たしました。美味しいおにぎりやナメコ汁に、「頑張って山に上がって活動してきて良かったなあ〜」とみんな感じたと思います。女性部のみなさま、ありがとうございました。



地域や保護者の皆様のおかげで、無事、収穫祭・山の日の学習ができました。ありがとうございました。

